

Doctor don Oriol Casanovas y de la Rosa, Catedrático de Universidad de la Universidad de Barcelona; Profesor Doctor don Roberto Mesa Garrido, Catedrático de Universidad de la Universidad Complutense de Madrid.

Vocal-Secretario: Profesora Doctora doña Victoria Abellán Honrubia, Catedrática de Universidad de la Universidad Central de Barcelona.

#### Comisión suplente

Presidente: Profesor Doctor don Gil Carlos Rodríguez Iglesias, Catedrático de Universidad de la Universidad de Granada.

Vocales: Profesor Doctor don Alberto Herrero de la Fuente, Catedrático de Universidad de la Universidad de León (cuando la Resolución de 3 de marzo de 1986 decía Profesor Doctor don Alberto Herrero de la Fuente, Catedrático de Universidad de la Universidad Complutense de Madrid); Profesor Doctor don José Juste Ruiz, Catedrático de Universidad de la Universidad de Alicante; Profesor Doctor don Juan Antonio Carrillo Salcedo, Catedrático de Universidad de la Universidad de Sevilla.

Vocal-Secretario: Profesor Doctor don Manuel Pérez González, Catedrático de Universidad de la Universidad de Santiago.

**10026** RESOLUCION de 4 de abril de 1986, de la Universidad de Salamanca, por la que se rectifica la de 3 de marzo, que hacía pública la composición de Comisiones que ha de resolver los concursos de Profesorado de fecha 4 de noviembre de 1985 de la Secretaría de Estado de Universidades e Investigación.

En el «Boletín Oficial del Estado» número 61, de 12 de marzo de 1986, se inserta Resolución de esta Universidad de 3 de marzo de 1986, por la que se hace pública la composición de las Comisiones que han de resolver los concursos de Profesorado convocados por Resolución de 4 de noviembre de 1985, de la Secretaría de Estado de Universidades e Investigación.

Por error material imputable a esta Universidad aparece las Comisiones correspondientes a la plaza de Profesor titular de Universidad, área de conocimiento de Filología Inglesa, cuando debe decir: «Catedrático de Universidad, área de conocimiento Filología Inglesa».

Salamanca, 4 de abril de 1986.—El Rector, Pedro Amat Muñoz.

**10027** RESOLUCION de 9 de abril de 1986, de la Universidad de Valencia, por la que se hace pública la composición de las Comisiones que han de resolver concursos a plazas de Profesorado de esta Universidad.

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 6.8 del Real Decreto 1888/1984, de 26 de septiembre, y una vez designados los Presidentes y Vocales Secretarios por esta Universidad y celebrado el sorteo establecido en el artículo 6.6 del mencionado Real Decreto, mediante el que han sido designados por el Consejo de Universidades los Vocales correspondientes.

Este Rectorado hace pública la composición de las Comisiones que han de resolver los concursos para la provisión de plazas de Profesores de esta Universidad, convocadas por Resolución de la Secretaría de Estado de Universidades de 17 de julio de 1985 («Boletín Oficial del Estado» del 24), y que son las que se relacionan como anexo a esta Resolución.

Las citadas Comisiones deberán constituirse en un plazo no superior a dos meses a contar desde la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Contra esta Resolución los interesados podrán presentar reclamación ante el Rector de la Universidad, en el plazo de quince días hábiles a partir del siguiente a su publicación.

Valencia, 9 de abril de 1986.—El Rector, Ramón Lapiedra Civera.

#### ANEXO QUE SE CITA

##### Plaza de Profesores titulares de Escuelas Universitarias

AREA DE CONOCIMIENTO: FILOLOGÍA ESPAÑOLA

#### Concurso número 1

##### Comisión titular:

Presidente: Don Juan de Oleza Simó, Catedrático de la Universidad de Valencia.

Vocal Secretario: Don Julio Alonso Asenjo, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Valencia.

Vocales: Doña Emilia García Cotorruelo, Catedrática de Escuela Universitaria de la Universidad Complutense de Madrid; don Luis Fortea Lara, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Zaragoza; don José del Canto Pallarés, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Salamanca.

#### Comisión suplente:

Presidente: Don Domingo Indurain Muñoz, Catedrático de la Universidad Autónoma de Madrid.

Vocal Secretario: Don Luis Fernández Peña, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Valencia.

Vocales: Don Juan M. Felipe Suárez González, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad de Salamanca; doña María del Carmen Amelia Utanda Higuera, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad Castellano-Manchega; don Pedro César Cerrillo Torremocha, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad Castellano-Manchega.

AREA DE CONOCIMIENTO: PSICOLOGÍA EVOLUTIVA Y DE LA EDUCACIÓN

#### Concurso número 2

##### Comisión titular:

Presidente: Don Francisco Rivas Martínez, Catedrático de la Universidad de Valencia.

Vocal Secretaria: Doña María Dolores Aparisi Amorós, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Valencia.

Vocales: Doña Manuela Pascual Guilbert, Catedrática de Escuela Universitaria de la Universidad de Alicante; don Saturnino Menchón García, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad Central de Barcelona; don Iñaki Aizpurua Zufiria, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad del País Vasco.

#### Comisión suplente:

Presidente: Don Vicente Martínez Rubio, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad de Valencia.

Vocal Secretaria: Doña María Teresa Torrecilla Jareño, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Valencia.

Vocales: Don Gonzalo Sampascual Maicas, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad Autónoma de Madrid; don Juan Antonio Moreno Abello, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad Complutense de Madrid; doña María del Sagrario Galego Rico, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Valladolid.

**10028** RESOLUCION de 9 de abril de 1986, de la Universidad de La Laguna, por la que se rectifican determinados errores producidos en la de 14 de febrero.

Advertido error material en la resolución de 14 de febrero de 1986 («Boletín Oficial del Estado» de 4 de marzo) por la que se publicaba la composición de las Comisiones que han de resolver los concursos para la provisión de plazas en los Cuerpos docentes universitarios, se transcribe la oportuna corrección de errores:

Página 8237, plaza número 73, donde dice: «Profesor titular de Escuelas Universitarias de la Universidad Literaria de Valencia»; debe decir: «Profesor titular de la Universidad Literaria de Valencia».

La Laguna, 9 de abril de 1986.—El Rector, José Carlos Alberto Bethencourt.

**10029** CORRECCION de erratas de la resolución de 25 de marzo de 1986, de la Universidad de Valencia, por la que se convoca concurso público para la provisión de diversas plazas de Profesorado Universitario.

Padecido error en la inserción del sumario que encabeza la mencionada resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 87, de fecha 11 de abril de 1986, páginas 12787 a 12793, se rectifica en el sentido de que donde dice: «Resolución de 25 de febrero de 1986, ...», debe decir: «Resolución de 25 de marzo de 1986, ...».